

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

27 de junio de 2023

Omar García Harfuch

| Medio | Columnista | Encabezado | Resumen |
|-----------|--|-----------------------|---|
| Excélsior | Capital Político Adrián Rueda | El mensaje de Brugada | Al dejar correr el nombre de Brugada, el Presidente desactiva la lucha interna en la capital y evita que los malquerientes de Sheinbaum se unan o que la llamada Joya de la Corona los distraiga en estos momentos. Con esta lectura, la beneficiada sería la exjefa de Gobierno, pues Clara es de sus aliadas y la apoyaría en la capital, aunque ello signifique que Claudia no podría ya poner candidato, pues mantenía la esperanza de impulsar a Omar Hamid García Harfuch como su sucesor. |

SSC CDMX

| Medio | Columnista | Encabezado | Resumen |
|-----------|--|--------------------|--|
| Basta | Plaza Central Juan R. Hernández | Plan C | Los diputados de la Comisión Permanente del Congreso capitalino exhortaron a la Secretaría de Seguridad Ciudadana a que refuerce los programas y acciones para prevenir el delito en las colonias Ampliación Asturias y Asturias de la Cuauhtémoc. |
| Excélsior | Yo Lector | Fraude cibernético | Ahora la Policía Cibernética, de la SSC de la Ciudad de México nos alerta de la existencia de una modalidad de fraude: "Identificó que servicios de préstamos, conocidos como "montadeudas", utilizan el logotipo de esta unidad para engañar a los usuarios y realizar cobros extrajudiciales. |

Seguridad

| Medio | Columnista | Encabezado | Resumen |
|---------------|-----------------------------------|-------------------------------|--|
| Reforma | Circuito Interior | No pinta bien | Si la Secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana federal, Rosa Icela Rodríguez, ya había dicho que se mantendría en el cargo y no buscaría la candidatura de Morena a la Jefatura de Gobierno en 2024 , ¿por qué este fin de semana aparecieron más bardas promocionándola? |
| El Financiero | Confidencial | Administración de la justicia | Pareciera que las autoridades y los impartidores de justicia buscan aprovechar la coyuntura para hacer anuncios cuando hay reflectores encima. Justo el día en que la ONU criticó la falta de investigación en los casos de tortura en México, la FGR detuvo a Gualberto Ramírez, ex jefe antisequestros de la SEIDO, por tortura de los criminales confesos del caso Ayotzinapa. Y por otra parte, que se cumplió un mes más de los hechos de Iguala, la jueza segunda de Procesos Penales Federales decretó auto de formal prisión contra los ocho militares detenidos por el delito de desaparición forzada , también en el caso de los normalistas. |



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

27 de junio de 2023

| | | | |
|----------------------|---|---|--|
| El Financiero | La Feria Salvador Camarena | Ayotzinapa: demasiado tarde, demasiado poco | La noticia dada por el subsecretario de Derechos Humanos, Alejandro Encinas, de que ocho militares recibieron formal prisión por el caso Ayotzinapa , llega tarde y supone un progreso marginal del compromiso de AMLO de hacer justicia a los 43. |
| El Universal | En Tercera Persona Héctor de Mauleón | El horror prevalece en Chilpancingo | La madrugada del sábado 24 de junio, Chilpancingo volvió a temblar con una nueva imagen de sangre y horror . Policías estatales encontraron frente a la iglesia de San Mateo una camioneta Acura con las luces prendidas y la cajuela abierta. |
| El Heraldo de México | Corporativo Rogelio Varela | La ruta del dinero | Hay cambios en Quintana Roo, y por lo pronto la gobernadora, Mara Lezama Espinosa, designó al doctor Raciél López Salazar, encargado de despacho de la Fiscalía General del Estado, y al Capitán de Navío, Julio César Gómez Torres, como nuevo titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana |

Políticas

| Medio | Columnista | Encabezado | Resumen |
|-------------------|--------------------------------|-------------------------|---|
| El Economista | La Gran Carpa | Guillotina | El Instituto Electoral capitalino determinó que no habrá revocación de mandato en las alcaldías Miguel Hidalgo y Xochimilco debido a que no se alcanzó el porcentaje para llevarlas a cabo. Ante esto, la Coordinación de los Pueblos y Barrios originarios y colonias de la segunda delegación señalan que el alcalde José Carlos Acosta anunció que llevarán a cabo acciones legales en contra de los promotores. |
| La Crónica de Hoy | Pepe Grillo | Bocadillos de sapo | Hubo que ver varias veces la imagen antes de estar seguro de que no era un montaje. Ricardo Monreal y Martí Batres dándose un apretón de manos, sonrientes , con el Zacatecano incluso poniendo la mano en la espalda del jefe de Gobierno de la CDMX, en un gesto de franca camaradería. Ambos hablaron de la unidad al interior del Movimiento de Regeneración Nacional para explicar su encuentro . Y claro las especulaciones de que Monreal podría continuar su carrera política en la CDMX resurgieron. |
| Reporte Índigo | Redes de Poder | Se “adelantan” a Morena | Apenas y se anunció el método para la selección el próximo candidato o candidata presidencial de la oposición y ya algunos de los interesados expresaron sus dudas , sobre todo al interior del PAN, con las senadoras Xóchitl Gálvez y Lilly Téllez incluso poniendo en duda su participación en la interna, lo que sin duda tensión no solo entre lo sino en toda la alianza. |
| La Razón | Rozones | ¿Y el método de MC? | Luego de que se conociera del método de la oposición para elegir candidato, no faltó quien preguntara en dónde quedará el partido Movimiento Ciudadano, que encabeza Dante Delgado , y que ha dicho que correrá por cuenta propia por la Presidencia de la República. La duda aumenta, porque hasta |



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

27 de junio de 2023

| | | | |
|----------------------|--|---|--|
| | | | ahora esa organización no ha sido llamada por los partidos de oposición ni ha dado cuenta a detalle de los perfiles de los que dispone para lanzarse a la batalla. |
| El Heraldo de México | Sacapuntas | Proceso mixto | El método de la alianza Va por México , conformada por el PAN-PRI-PRD , será mediante un proceso mixto que incluirá firmas de apoyo a los aspirantes, encuestas y foros en tres etapas de los que saldrá el que llamarán “Responsable nacional de construir un Frente Amplio por México” , así lo confirmaron los líderes de estos partidos Marko Cortés, Alejandro Moreno Cárdenas y Jesús Zambrano. |
| El Sol de México | A la Sombra | Va por México | Ni los aspirantes presidenciales que asistieron al evento en el que “Va por México” anunció su metodología para elegir candidato quedaron totalmente convencidos del proceso de selección. De ahí que, los más optimistas, dijeron que irían a revisar con sus equipos la pertinencia de las mencionadas reglas para determinar si se inscribirían en el concurso. |
| El Heraldo de México | Sacapuntas | Primero la reforma | La fracción de Morena en el Senado, encabezada por Eduardo Ramírez, y sus aliados en el Congreso volvieron a frenar los nombramientos de los comisionados del INAI . No van a darle quórum al pleno de ese Instituto, hasta que se haga una reforma que permita sesionar con tres integrantes o cuatro como hasta ahora. |
| El Financiero | Confidencial | Sheinbaum y su “lucha contra el neoliberalismo” | La ex jefa de Gobierno no tuvo actividades de campaña... perdón, “asambleas informativas”. Pero donde sí se hizo presente Claudia Sheinbaum fue en las redes sociales, pues posteó un recorte de la gaceta The Stanford Daily en la que se ve en una manifestación hace 32 años . “Desde que era estudiante luchaba por la democracia, por la justicia social y contra el modelo neoliberal (...). Les comparto esta foto de 1991, cuando estuve en California, en una estancia académica y (...) protestamos durante una visita de Carlos Salinas, reclamando democracia para México y un comercio justo entre Estados Unidos y nuestro país”. |
| Reforma | Templo Mayor F. Bartolomé | ¡Ah caray! | En la campaña de Claudia Sheinbaum se ha visto a varios operadores de empresas que recibieron millones de contratos durante su gobierno en la CDMX . A lo mejor es coincidencia, pero resulta extraño que entre los beneficiados por la morenista esté la agencia de marketing político Heurística que trabajó en la campaña presidencial de 2018 y ahora, al parecer, tiene mucho interés en darle seguimiento a los pasos de la doctora. ¡Qué casualidad! |
| El Financiero | Confidencial | Sigue incertidumbre sobre la encuesta | El ex canciller y aspirante presidencial, Marcelo Ebrard, insiste en que es indispensable aclarar todos los temas relacionados con la encuesta. Se necesita saber quién la va a hacer, cuáles serán las preguntas y quiénes serán los encuestados. |
| Milenio | Trascendió | Reunión | Marcelo Ebrard pidió al dirigente de Morena, Mario Delgado, una reunión para saber cuál será la encuesta que se aplicará para elegir aspirante y expuso que algo que dará tranquilidad a los competidores es conocer las |



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

27 de junio de 2023

| | | | |
|---------------|---|---|---|
| | | | características principales de la consulta , como tipo de muestra y cuáles ciudades serán consideradas. Además, a propósito del método opositor, comentó que el PRD “es un partido en vías de extinción” y que PAN y PRI están perdiendo todo. |
| 24 Horas | Teléfono Rojo José Ureña | Nuevo juego entre corcholatas: tírenle a Adán | Significativas son las concentraciones organizadas por el equipo de campaña de Claudia Sheinbaum, porque Marcelo Ebrard asiste a reuniones menores y Ricardo Monreal parece haber reorientado su objetivo hacia el Antiguo Palacio del Ayuntamiento. |
| Milenio | En Privado Joaquín López | Sensibles | Cuando entrevisté a Jesús Zambrano , presidente del PRD, tras el acuerdo opositor y le dije que cómo complicaban las cosas con el registro de los ciudadanos que quieran participar en la elección del candidato, me reprochó. |
| Milenio | Pensándolo bien Jorge Zepeda | Divide y vencerás: cuatro gregarios en la batalla | Si la competencia por la nominación presidencial se reduce a Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard como afirman los sondeos , ¿qué pintan los otros cuatro nombres que se incluirán en la encuesta?, ¿son meramente testimoniales o afectan de alguna manera el resultado? O dicho de otra forma, ¿a cuál de los dos contendientes perjudica o beneficia que Adán Augusto López, Ricardo Monreal, Gerardo Fernández Noroña y Manuel Velasco obtengan algunos simpatizantes? |
| El Financiero | Estrictamente Personal Raymundo Riva | En busca de un sueño | Los partidos han llenado de contenido ciudadano sus discursos, y todos aquellos que aspiran a la candidatura presidencial se vanagloriaron de que la inclusión ciudadana que habían exigido, se había cumplido. Parece un engaño de los partidos, jugando con los sueños de la sociedad civil para que emerja quien, como en la marcha del 27 de noviembre, capitalice el antilopezobradorismo en las urnas. |
| El Universal | Bajo Reserva | Hay de narcocorridos a narcocorridos | El presidente López Obrador se lanzó en contra de los narcocorridos, pues aseguró que promueven el consumo de drogas, y hacen apología de las armas y de los narcos. Para comparar a estos grupos que tocan ese tipo de música el mandatario puso de ejemplo a Grupo Firme, de quien manifestó que le gusta mucho e incluso volvió a poner, por tercera ocasión, el video de la canción “Ya supérame” y donde destacó que hubo menores cantándola. |
| Reforma | De Política y cosas peores Catón | Apagones | La popularidad de López, la calificación que ostenta, no derivan de su buen desempeño como gobernante, sino de su dadivoso populismo , su habilísima demagogia y sus notables aptitudes para el engaño y la simulación, todo lo cual halla terreno fértil en un pueblo mayoritariamente ineducado y pobre. |
| La Razón | Bajo Sospecha Bibiana Belsasso | Ganan medallas a pesar de todo | México participa en los Juegos Centroamericanos y del Caribe que se realizan en El Salvador. En los primeros cinco días nuestro país ha tenido un buen desempeño pese a las complicaciones que enfrentan todos los días nuestros atletas. |